

ひまふ 火守りトピックス

No.188 令和4年9月30日(金)掲載



令和4年度全国統一防火標語

『おでかけは マスク戸締り 火の用心』



～迅速な救護活動に感謝状贈呈～

9月29日(木)、迅速な救護活動に協力した功績を称え、宮守町の澤田モータース専務の澤田英器(ひでき)さんに千田一志消防長から感謝状を贈呈いたしました。

澤田さんは8月4日(木)午前9時30分ころ、仕事で訪ねた際、住人が倒れて動けない状況でいるのを発見し、救急隊が到着するまで継続的に応急手当を行いました。男性は病院に搬送され、澤田さんの迅速な対応により命に別状はなく、その行動が男性の救命に大きく貢献しました。



澤田英器さん(左)、千田一志消防長(右)

岩手県防災ヘリコプター運用事例検証会

9月16日(金)・30日(金)の2日間、遠野市総合防災センターにおいて、岩手県防災航空隊と合同で、防災ヘリコプターの運用事例検証会を実施しました。1日目は、遠野管内で発生したヘリコプター活動事例についての意見交換や、活動時の留意事項、使用資機材の説明などが行われました。

2日目は、ヘリコプターを使用した訓練で、航空隊員の活動内容の確認やヘリコプターへの搭乗、降下訓練を行うなど、今後の災害時における連携を深めました。

